
 プログラム 

1 開会式           

2 全員リレー(2 年)        

3 騎馬戦（３年）          

4 全員リレー(1 年)         

5 借り者競争(選抜)          

6 ムカデ競争(2 年)         

7 障害物リレー(女子選抜)   

 

  

8  応援パフォーマンス   

9  いかだ流し  (1 年) 

10 部同好会リレー  

11 全員リレー(3 年)   

12 エキサイティングロープ(男子選抜)  

13 選抜リレー（男女選抜）   

14 閉会式   

 

 

  

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

成高の、体育祭「欅祭（体育部門）」 が、復活した！ 

 ついに 5 月 18 日（水）、欅祭（体育部門）当日です。果たして全校で開催できるのか、できないのか。雨天時は、予行の運

営は、その準備は、予備日は。43 期体育本部が数々の困難を乗り越え、やりきりました。成瀬高校の体育祭は「体育本部」という

有志団体が運営します。各校では体育委員会や部活動などの組織が伝統を継承していく形式もありますが、本校のように「有志団

体」が中心となり、そこに各部から有志が参加し、委員会の協力も得て企画運営するスタイルはユニークです。今年度は体育委員

会の協力も本部に得て、今までにない新しい形を創り上げました。伝統の継承と同様に「０から１を生み出す」ことの大変さを感じた

生徒、「これほど考えた体育祭はなかった」といった生徒もいました。自分たちの仲間、体育本部の頑張りを感じるからこそ、生徒もそ

れに応え全力で楽しみ、走りました。保護者の皆さま、感染対策や熱中症対策、ご家庭からのご支援をありがとうございました。コロ

ナ禍で全校体育祭を開催できなかった 41 期、42 期へ。皆さん元気ですか？後輩たちが、みんなの思いがつまったバトンを受け継い

で、また次の代へつなごうとしています！ 

2022 年 5 月 

体育本部・生活指導部 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2年生（44期） 

◆全員で体育祭ができて楽しかった。団結力も深まり、去年よりも盛り上がったと思う。 

◆久しぶりの行事で優勝できたので、清々しい気持ちになりました。行事はクラスの皆が頑張っている姿

を見ることができるため、大切な機会だと思いました。またクラス競技では、結果を出そうと各自の意識が

向上したおかげで、よりクラスの団結力が高まったことが良かったと思いました。 

◆クラスが一致団結したので良かったです。そして今回、協力して体育祭をつくりあげた先輩たちの様に、

「自分たちで行事をつくっていく」という自覚を持ちこれからの高校生活を送っていきたいです！ 

 

 

 １年生（45期） 

◆全部生徒主体で運営をするから、本部の仕事で競技の準備をするのが「思っていた倍以上」に大変だった！！ 

◆延期が重なり体育祭の実施ができるのか不安だった。でもみんなの絆が高まったのが実感できた。この団結力を文化祭で生かしてい

く。◆とても楽しかったです！放送がよくて、面白かった！◆選抜リレーがすごく盛り上がっていて、楽しかったです！！！◆高校に入っ

て初めての体育祭だったということで、とても楽しめました。クラスの雰囲気もとても良くて、全力で競技に取り組めました。◆応援パフォ

ーマンスのクオリティが高くて「高校」って感じがした！◆正直勝てないと思っていたので、勝てたのが印象に残った！あと、最後のクラッカ

ーが楽しかった！◆クラスでうちわを作ったりして「高校生になったな」って思いました！◆みんなで応援しあっていて、団結力が高まりま

した！◆初めての体育祭、想像と違うこともあったけど来年も頑張りたい。皆と一緒に体育祭ができてよかった。◆準備やクラスに伝え

ることなどが多くあり、大変でしたがとても楽しかったです。体育祭を通してクラスの団結力も強まり、絆が深まったと思います。◆私たち

１年生にとって体育祭は初めての学校行事で、クラスの親睦を深めるよい機会でした。自分の種目を楽しめたのは勿論、当日の緊張

感や、選手を応援している時の一体感がかけがえのないものになったと感じています。 

 

 

 



体育本部長 角替 春紀 

◆みんなが楽しんでくれたので、ここまでやりきれて本当によかったと思いました。後輩にしっかり引

き継ぎます。44 期、次は頼んだ！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  43 期生に続く新しい体育本部が、来年に向けてスタートすることでしょう！中学生の皆さん、「参加する・楽しむ」に加えて「運営する」行

事を私たちと一緒に経験してみませんか。きっと、大きな経験と充実感を得ることができます。 

「今まで通り。」ではなく、「今までにない！」新しい成高の生徒会行事。次は文化祭です！ （写真撮影＆取材 広報委員会・広報部） 

   

３年生（43期） 

◆楽しかった！応援団のパフォーマンスが面白かった＆すごかった！◆色によってあんなに点数に差があるのはどうして⁉◆初めて 3 学年

そろってできて楽しかった！最後の体育祭で、クラス一丸となってできたのがよかった◆体育本部、ありがとう！！（多数） 

体育本部 

◆私たち 3 年生は、成瀬高校に入学してこれまで、しっかりした行事をしたことがありませんでし

た。しかし今回、初めて、全校生徒の協力のもと大きな行事を成功させることが出来ました。めち

ゃくちゃ楽しかったです。来年もしっかり生徒が行事を引っ張っていって、皆が楽しめるようなものに

して欲しいです。 

◆昨年 11 月の 1・2 年生合同体育祭は人数が少ない中での行事でした。今回は全学年で

できたことがよかったです。その中でもスムーズに進行できたのが良い点でした！ 


